

Agregar a favoritos

Buscar

Lunes, 06-Sep-10 Actualización: 12:31:56 PM CET

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO CEUTA MELILLA MARRUECOS

BLOGS SERVICIOS

Editorial Política Cultura **Sociedad** Economía Educación Sanidad Tribunales Medio Ambiente Sucesos Deportes

ESTAS EN: CEUTA > SOCIEDAD > "VAMOS A ESFORZARNOS PARA SEGUIR MEJORANDO"

"Vamos a esforzarnos para seguir mejorando"

Viernes, 03 de Septiembre de 2010, S.V.

Me gusta



Los 75 años de vida de la Facultad de Educación fueron ayer reconocidos con la concesión de la Medalla de la Autonomía.

La longeva presencia en nuestra ciudad de la Facultad de Educación y Humanidades dieron ayer su fruto con la concesión de la Medalla de la Autonomía que recogía el rector Francisco González, quien echaba la vista atrás para recordar el "esfuerzo" que los años 30 llevaban a cabo las instituciones que "se dieron cuenta que había que

ampliar y darse cuenta de la importancia de la formación para el desarrollo de un país".

Nuestra ciudad era una de las regiones con "más necesidades de maestros, fundamentales en la formación", y ahí nacieron los orígenes de la que hoy es la Facultad de Educación y Humanidades de nuestra ciudad.

Mucho ha llovido en 75 años de existencia de la Facultad, pero González aludía a la preocupación de la Universidad de Granada por continuar en la misma línea de desarrollo que lleve a la mejora de la Facultad de Educación en nuestra ciudad, "vamos a esforzarnos para seguir mejorando y desarrollar los estudios universitarios en Ceuta".

En esta línea de trabajo y de objetivos, González se mostraba orgulloso del camino recorrido en el que han sido piezas clave tanto el profesorado, como el personal de administración y servicios, así como los propios estudiantes. "El equipo de Gobierno está preocupado por ampliar los estudios".

La lucha por conseguir la integración

Durante su discurso, el rector de la Universidad recordaba que en este crecimiento de las facultades en nuestra ciudad, la integración de Enfermería en la UGR ha sido fruto del esfuerzo de "todas las instituciones", que a tenor de una estrecha "colaboración" han hecho posible que esta demanda, prácticamente histórica en nuestra ciudad, sea a día de hoy una realidad.

Por otra parte, González abogaba por una mejora de las infraestructuras de cara a conseguir una formación "de primera calidad".



COMPARTIR



Me gusta



nombre

email

IMPORTANTE: Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar.

(máximo 1000 caracteres)

Acepto el Reglamento

Publicar el comentario en mi muro de facebook.

Enviar

- MÁS LEIDO** de 4 GALERIAS: **Señores al caer el coche que ocupaban al mar** 20.03.10
- Dos ciudadanos se lanzan al agua para buscar a los niños** 20.03.10
- Dueñas: "La hipocresía de PSOE y CpM sobre el transporte aéreo perjudica a los melillenses"** 20.03.10
- Tres coches afectados por un incendio tras el 'Real 90'** 09.03.10
- Dueñas reprocha a PSOE y CpM que no exija a ZP lo que reclama a Imbroda** 09.03.10